
2023 年度第一回祭り実行委員会 議事録 

２０２３年４月２３日 

１０時～１１時４０分 中中村集会所 

（参加者） 敬称略 

祭り実行委員 

委員長：江口 委員長代行：宮﨑 大宅 副委員長：春山 原（御輿連）事務局：伊藤 安達 

委員 

上中村：金田 山浦 藤本 中中村：栗原 磯川 藤原 下中村：澤木 工藤 鈴木 大倉  

関連団体 

  踊り：大村 高橋 小笠原   和鼓連：阿部   子ども会：美山 渡辺 

町内会五役 

江口会長代行（委員長） 森田副会長 竹鼻庶務 渡辺会計 大宅中中村自治会長（委員長代行） 

司会：伊藤 記録：竹鼻 

○挨拶 江口町内会長（代行） 

○実行委員の紹介（委員長） 

○協議 

1、今年度の開催について 

 今年度は開催予定。 

 

2、検討事項 

（1）日にち 

  候補日：７月１５日（土）、１６日（日）翌１７日は休日：沼町内会と重なる可能性あり 

（準備：９日） 

２２日（土）（雨天２３日）：馬場合同町内会と重なる可能性あり（準備：１６日） 

２９日（土）（雨天３０日）：例年だとこのあたりで実施している（準備：２３日） 

【参加者意見】 

・例年の 29 日（土）だと、子どもの森幼稚園の夏祭りと重なることや小山小学校の修学旅行の前日と

なるため、子どもの参加は厳しい。（子ども会） 

・一区連合の会議で日程を調整する必要がある（委員長） 

・7 月 15 日・16 日を候補日とし、一区連合役員会で調整して決定する。（委員長代行） 

 

（2）実施形態 

  ①名称の検討について 

【参加者意見】 

・「中村フェスティバル」ではどうか。（子ども会） 

・名称はサブテーマを入れる形にしたらどうか。「みこし祭りや盆踊り」の言葉は具体的にやること

が分かるので残した方がよい。サブテーマに入れてもよいと思う。（事務局員） 

・名称についていい案が思いついたらメールでもいいので連絡してほしい。（委員長代行） 

②みこし祭り 

【参加者意見】 

・午後だとかなり気温が高くなり、熱中症等の危険性も高くなるので、提案通り午前で行いたい。 

（御輿連） 



・午前で実施（10 時～12 時）する。コースも例年通りで実施（委員長代行） 

  

③盆踊り 

 【参加者意見】 

・二部構成はフェスティバルっぽくてよい。（副委員長） 

 ・子どもが発表するときに和太鼓をやぐらに置いておくと邪魔にならないのか。（和鼓連） 

  →中央において置いておけば問題ない（委員長代行） 

 ・小山中学校の和太鼓部に発表依頼するとなると、和太鼓の運搬や保管の方法も含めて検討したあと

に依頼する必要がある。また、今回久しぶりの開催なので、運営について初めての人も多い。一部

の子どもの発表は出来る範囲で行うのがよい。（事務局員） 

 ・コロナ禍明けの実施で何をやめて何を例年通りになるのかはっきりしていかないと会計が組めない

し、赤字になってしまうこともあり得る。（下中村委員） 

 ・東京音頭はやっていない。追加で町田音頭はやっている。また、踊り手が少ないのが課題。（踊り） 

 ・踊りには子ども会にも協力してもらう。（委員長） 

 ・踊りをビデオに撮って YouTube にアップすれば家でも練習が出来てよいのではないか。 

（事務局員） 

 

④出店 

【参加者意見】 

・出店は飲食店のみでよいか。（副委員長代行） 

・キッチンカーの出店についていろいろな形態が考えられるので、今後検討していく。まずは例年通

りの出店を基本としたい。（委員長代行） 

  

⑤町内会員メリット 

 【参加者意見】 

・何かしらのメリットをつける方向で検討する。（委員長代行） 

  

⑥接待 

 【参加者意見】 

・提案通りに接待を行わないのであれば、事前に広報していくことが大切である。（事務局員） 

 

（3）会場（図は最後に掲載） 

  【各参加者意見】 

  ・キッチンカーが出店するのであれば、子ども会、町内会の出店の前であり、混雑が予想される。動

線確保が必要。（事務局員） 

  ・キッチンカーを子ども会の前はスペース的に厳しいのではないか。（委員長代行） 

  ・音響機材を事前にチェックする必要がある。（上中村委員） 

 

（4）準備 

【各参加者意見】 

  ・竹作りは是非残してほしい。竹などの材料と道具があれば、原さんを中心に参加できる人で製作す

る。（御輿連） 

・花作りは子ども会も参加してほしい。（委員長） 

・実施の 1 ヶ月前までには倉庫内の用具の点検、音響機材の点検を行う。（委員長） 

・テントは当日でよいのではないか。事前に準備すると汚れやさびの原因になる。（事務局員） 



（５）片付け 

    特に意見なし。 

 

（６）町内会役員、自治会役員、実行委員、班長の役割 

  【各参加者意見】 

・当日の受付や警備など、人手が必要になる。各自治会で班長さんに協力依頼の呼びかけを行い、で

きるだけ多く募りたい。また、当日の動きについては事前に打ち合わせをする必要がある。 

（委員長代行） 

（7）その他 

  ・T シャツ販売 

  【各参加者意見】 

・T シャツ販売を実施する方向で検討を進めていってほしい。（委員長代行） 

 

次回予定：5/21(日) 10:00～ 於：中中村自治会館 

議題：事務局作成の開催方法素案にて論議 

 


